

Herzlichen Dank

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Heidi Schüpbach-Meier

erfahren durften. Danken möchten wir Herrn Pfarrer Christian Adrian für seine einfühlsamen und treffenden Abschiedsworte sowie der Organistin Frau Braun und der Sigristin Frau Fankhauser für die Umrahmung der Trauerfeier.

Besonders danken möchten wir dem Personal des Seniorenzentrums Jurablick für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Vielen Dank für die zahlreichen Karten und Spenden sowie allen, die Heidi im Leben Liebes und Gutes erwiesen haben.

Hindelbank, 15. August 2017

Die Trauerfamilie